



大久保奉文
法律事務所
事務所報

ご挨拶

明けましておめでとうございます。謹んで初春のご挨拶を申し上げます。

本書をお読み頂きました全ての方に、感謝申し上げます。ご依頼者様におかれましては、数多ある法律事務所のなかで、当事務所にご用命くださり、心より御礼申し上げます。若輩者ですが、末永くお付き合いをさせて頂ければ幸甚です。

ご依頼頂いた後も、当職の法的助言を受け入れてくださる寛大な御配慮を賜り、ご依頼者様に本当に恵まれていることを実感いたしております。

当事務所も、昨年6月には5年目を無事に迎えることができました。6年目が新たに始まります。これも一重にご依頼者様のおかげでございます。感謝、この一言に尽きます、誠にありがとうございます。

令和2（2020）年から、突如として、全世界で新型コロナウイルスの感染が拡大しました。令和5（2023）年で4年目となります。厳しい状況が続きますが、今年も、凡事徹底、「小さいことほど丁寧に、当たり前のことほど真剣に」という基本に立ち返り執務に努めて参ります。当事務所が継続的な存在になるよう、日々の業務を普段どおり、変わらずやり遂げていくことに邁進する次第でございます。

本年も皆様にとりまして良い年となるよう、重ねて世の中が平穏になりますことをお祈りいたしまして、結びと代えさせていただきます。最後までお読み頂き、ありがとうございました。

令和5（2023）年1月吉日

大久保奉文法律事務所
弁護士 大久保 奉文